



Vorsitzender Roidl würdigte die verstorbenen Kameraden. FOTO: MAX SCHMID

GEDENKFEIER

Feuerwehr erinnert an Verstorbene

SCHWANDORF. Die Freiwillige Feuerwehr Schwandorf erinnerte an alle Kameraden, die im Laufe der 154 Jahre seit dem Bestehen der Wehr gestorben sind. Der Gedenkfeier ging ein Gottesdienst in St. Jakob voraus, den Dekan Hans Amann gemeinsam mit den Wehrleuten feierte. Im Anschluss marschierte man gemeinsam mit Dekan Amann, Bürgermeisterin Martina En-

gelhardt-Kopf und der VHS-Jugendblaskapelle zur Gedenktafel am Gerätehaus, wo Vorsitzender Holger Roidl die verstorbenen Kameraden würdigte. 2019 habe man insgesamt vier Feuerwehrkameraden verloren, ihnen gelte die Achtung und die Ehre der Wehr. An der Gedenktafel hatten zwei Feuerwehrmänner mit Fackeln die Ehrenwache übernommen. (smx)